dad de clase ante el peligro; asechados por un lado por el carnice ro Franco y por el otro los stalinistas y el imperialismo francés

La sangrienta derrota del proletariado español no es inútil y de las experiencias de la lucha los Poumistas deben sacar la conclusión revolucionaria única. La reedificación de un partido revolucionario. ¡Sí! pero para esto es necesario todo un análisis sereno y honrado de todos los errores del pasado. Los revolucionarios del POUM han demostrado una dedicación y heroísmo sin limites. Miles y miles de sus mejores miembros cayer in en los frentes bajo las balas asesinas de Franco, Hitler y I ussolini. Ellos abrán encontrar el único camino que es garantía de triunfo: el camino de la IV Internacional.